

イベントフォト

9/22 留学生と丸亀市立本島小学校児童が交流
月 本島小学校での交流



本島小学校で開催された交流会では、自己紹介の他、留学生から児童へインドネシアの絵本などがプレゼントされました。留学生の出身国の地理や文化についてクイズ形式での紹介なども行われ、双方にとって楽しく有意義な交流会となりました。

10/10 三木サテライトオフィスオープニングセレモニー
金 オープニングコンサートの様子



セレモニーでは、板野副学長及び筒井三木町長の挨拶の後、教育学部青山教授及び本学生によるオープニングコンサートが行われ、パソコンとピアノのための組曲、フルート、クラリネットなどの演奏を披露してサテライトオフィス開設を祝いました。

10/15 自己分析&内定者との懇談会
水 内定者との懇談会の様子



就職活動を控えた学生のために自己分析講座が行われ、参加者はメモをとりながら真剣に耳を傾けていました。内定者との懇談会では、先輩たちに直接質問をしたりアドバイスをもらったりと、参加者からは有意義な時間だったとの声がありました。

10/1 香川大学博物館 平成26年度特別展
水 10/1～11/3まで開催中です



「教授を魅了した大地の結晶 一北川隆司 鉱物コレクション」
地球46億年の年月の中でできた鉱物。奥が深く難しい分野ですが、来場者からは「綺麗」、「不思議」、「おもしろい」など気軽に鉱物の楽しさを感じられたとの声が聞かれました。

10/11 医学部祭
土 おしゃれコンテストの様子



10月11日(土)、10月12日(日)に開催された第35回香川大学医学部祭は、台風19号の影響が心配されましたが、さわやかな秋晴れに恵まれ、医療講演、医学展やお笑いライブなど催し物も盛大に行われました。

10/22 アドバンスト・セミナー
水 講師：井上正也先生【香川大学法学部准教授】



テーマは『日本の領土紛争を考える - 北方領土・尖閣諸島・竹島』。第二次世界大戦後の日本の外交を振り返りながら、なぜ領土問題が起り、解決が難しいのかという点について実例を交えた講義が行われました。

学生 VOICE

10月12日(日)

～第13回 未来からの留学生に参加して～

教育学部 学校教育教員養成課程 神野あかりさん

私の所属する家庭科研究室では、環境をテーマに廃油を使用した「エコキャンドルをつくろう」を開講しました。子どもたちがエコに興味を持ち、理解を深めていくように、「なぜ廃油を水道管に流してはいけないのか」ということをテーマにした紙芝居を作り、それを見もらいました。では、廃油をどう処理すればよいか、ということの一例としてこのキャンドルづくりをしました。子どもたちが楽しそうに活動する姿を見られて、私たちも嬉しかったです。“環境について考えを深め、家庭で継続して実践してもらう”ということを私たちは目標としていたので、今回子どもたちが実際に体験して学んだことを、未来に繋げていって欲しいと思います。私たち学生にとっても直接子どもたちと関わることができ、とても有意義な活動だったと感じています。このように教育学部では、“子どもたちと共に”といった実践に伴った経験も出来ます。子どもたちが育つ貴重な体験に寄り添えるなんて、ワクワクしませんか？ぜひ香川大学と一緒にたくさんのこと学びましょう。

教育学部 学校教育教員養成課程 前田悠登さん

未来からの留学生は、私の「これから」について考えるいい機会となった。今回、新たにバルーンアートの授業を開講させてもらった。多くの先生や仲間に影で支えられ、なんとか初めての授業を完成させることができた。バルーンアートをしたことがないからといって、教えるからには「できません。」で終わらせるわけにはいかない。教師としての責任を強く感じ、練習で何百と風船を割った。授業は成功し、多くの子どもたちが私たちの授業に興味を持ってくれたことはとても嬉しかった。しかし、反省点からは私のこれからの課題について考えさせられた。今回の悔しさをばねに、私のベストに近づいていきたい。



学生VOICEは、「香川大学メールマガジン」にも掲載しています。
メールマガジンでは、他にも大学の最新ニュース、イベントのご案内など、大学の情報を月に1回お届けしています！

10月の「カダイ・ラボ」は教育学部の松村先生に研究内容をご紹介いただきました。
「大学フォト」では、先生のプロフィールも掲載中です。
バックナンバーの閲覧、登録はこちら

